Freiwilligentag in Hitzelrode



28 Helfer waren am Freiwilligentag in Hitzelrode angetreten, um die Perle der Hessischen Schweiz auf Vordermann zu bringen. In mehreren Gruppen aufgeteilt, kümmerten sie sich um das Umfeld des Dorfgemeinschaftshauses, der Kirche, der Wassertretstelle und des Friedhofes. Eine Gruppe widmete sich dem Freizeitgelände und ging mit schwerem Gerät vor. Ortsvorsteher Erwin Roth war begeistert – Ackerschachtelhalm, Brennnesseln, Disteln und Quecken hatten da keinen guten Tag. red/salz Foto: privat/NH